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597/J Anfrage 

der AbgeordnetenH ab e r 1, Troll und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend eine bessere Finanzierung.des österreichischenWintersportes. 

-.-.-.-

Die-letztenOlympischen,Winterspiele:habenwieder·bewiesen,·daß im 

modernen.Sport·und,hier,besonders.im,Wintersport,einErfolg nur·durch 

systematische Trainingsarbeit,und.gründliche,Vorbereitung.möglich-ist.

Voraussetzung. dafür aber ,ist,' daß', die, für, eine, solche -Vorbereitung. notwen

digen Geldmittel·vorhanden,sind,und:daß·an.diese-Mittel·keine.firmenmäßigen, 

nur der Reklame dienenden.Bedingungen.geknüpft werden. Die Betreuung muß 

man entsprechend .. planen. und '. unabhängig. von. außersportlichen . Interessen en t

scheiden können. 

Bisher·ist ·dieser~einzig.richtige ,Weg inÖsterreich.nicht beschritten 

worden, wie.auchdie·Differenzen,vor,den.ol:vmpischen.Winterspielen wegen der 

Aufbringung der .GeldmitteL bewiesen haben. 

Es hat.damals·eine Abmachung zwischen Schierzeugern und Ministerien 

gegeben, und auch das Unterrichtsministerium hat damals überlegt, die 

Flüssigmachung. der· bereitgestellten .. Mittel von, der Haltung der Schierzeuger 

. abhängig zumachen. 

Nur· ein. gesichertes, '. ausreichendeIS : und. unabhängiges Budget für den 

SChisport.sichertden.Nachwuchsund,garantiert"daß es der Betreuung möglich 

ist, die. ihrer .. Meinung. nach. notwendigen oEn tscheidungen zu. tre ffen. Da so

wohl Bundesregierung.wie·auch,der:Herr:Bundeskanzler schon.oftmals.öffent

lich.ihre.Unterstützung,dem~Schisport,zugesagt,haben,.müßten.deshalb.auch 

. entsprechende .Taten in.der,Form,folgen,·daß. vom Bund.bedeutend größere 

Mittel als· bisher· bereitges.tell t -werden., BeL der ,Aufbringung derselben muß 

nochmalsdarauf.verwiesen.werden,.daßeine.der"Möglichkeiten der Initiativ

antrag der .Abgeordneten ,HaberL und ,Genossen: aufzeigt, . wonach der _ Bund aufge

fordertwird,.auf-seinen.Gewinn.beim.Toto zu verzichten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die nachstehende 

Anfrage: 

Sind Sie berei t, '. sich. innerhalb: der, Bundesre gierung für eine bessere 

und fixierte Dotierung des österreichischen,Wintersports zu verwenden und 

•. zu beantragen, im Budgetentwurf für 1969 die notwendigen Beträge, zumindest 

aber größere als bisher, einzusetzen? 

-.-.-.-
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